

PENGUMUMAN PEMENANG SELEKSI UMUM
Nomor : PENG/6-AS/III/2023

PEKERJAAN PENGADAAN *VIRTUAL PRIVATE NETWORK INTERNET PROTOCOL (VPN IP)*
SOFTWARE DEFINED WIDE AREA NETWORK (SD-WAN)

Berdasarkan hasil seleksi Penyedia Barang dan Jasa dengan metode Seleksi Umum dan proses klarifikasi, evaluasi, dan negosiasi penawaran yang dilaksanakan oleh Panitia Pengadaan Barang dan Jasa, dengan ketentuan pekerjaan sebagai berikut:

Pekerjaan	:	Pengadaan <i>Virtual Private Network Internet Protocol (VPN IP)</i> <i>Software Defined Wide Area Network (SD-WAN)</i>
Lokasi	:	Jakarta Timur
Sumber dana	:	RKAP PT ASABRI (Persero) Tahun 2023
Nilai HPS	:	Rp1.590.408.000,-
Terbilang	:	satu miliar lima ratus sembilan puluh juta empat ratus delapan ribu rupiah

Dengan mempertimbangkan syarat-syarat administrasi, aspek teknis dan biaya dalam evaluasi atas penawaran yang menguntungkan PT ASABRI (Persero), Direktur SDM dan Hukum selaku Pengguna Barang dan Jasa memutuskan bahwa Pemenang Seleksi Umum atas Pekerjaan Pengadaan *Virtual Private Network Internet Protocol (VPN IP) Software Defined Wide Area Network (SD-WAN)*, adalah sebagai berikut :

1. Pemenang atas pekerjaan dimaksud dibawah ini :

PEMENANG :

Perusahaan	:	PT Sinergi Insani Primalink
Pimpinan	:	Windra Putra
Jabatan	:	Direktur
NPWP	:	84.422.429.5-072.000
Alamat	:	The Boulevard Office & Apartement Lantai 6 unit B1-B2, Jalan. Fachrudin Raya No. 5, RT.001/RW.007, Kelurahan Kampung Bali, Kecamatan. Tanah Abang, Kota Jakarta Pusat
Nilai Pekerjaan	:	Rp1.337.971.800,-
Terbilang	:	satu miliar tiga ratus tiga puluh tujuh juta sembilan ratus tujuh puluh satu ribu delapan ratus rupiah

2. Apabila Penyedia Barang dan Jasa berkeberatan atas Pengumuman Pemenang Seleksi Umum ini, maka dapat mengajukan sanggahan secara tertulis, dan menyampaikannya kepada Pengguna Barang dan Jasa dengan batas waktu masa sanggah diberikan selama 2 (dua) hari kerja setelah tanggal Pengumuman. Prosedur pengajuan sanggahan ditetapkan dalam Peraturan Direksi PT ASABRI (Persero) Nomor PER/PL.01/10-AS/VI/2020 tanggal 30 Juni 2020 tentang Pengadaan Barang dan Jasa PT ASABRI (Persero).
3. Demikian Pengumuman Pemenang ini dibuat untuk proses pengadaan selanjutnya.

Jakarta, 13 Maret 2023
Pengguna Barang dan Jasa,

**ASABRI**
DIREKSI

Sri Ainin Mukti Rizka
Direktur SDM dan Hukum